

# À Plougastel-Daoulas, le collège de la Fontaine-Blanche a suivi les rythmes du monde lors de la semaine des arts

Le 08 février 2025 à 08h05

Pour les 4es du collège de la Fontaine-Blanche, cette semaine des arts a été l'occasion de découvrir le dancehall en compagnie de Jade Goujon-Bargas, professeure de danse et membre de l'association IWA. C'était la deuxième fois que les élèves de [la Fontaine-Blanche à Plougastel-Daoulas](#) se prêtaient à l'exercice de la semaine des arts, qui se déroulait du 3 au 7 février 2025. Une semaine vécue en temps fort pour l'établissement, qui a réussi à impliquer tous les niveaux. Pour les équipes, « le but était de renforcer la cohésion des élèves », et mission semble réussie.

## Une initiation au dancehall

Ce jeudi 6 février, par exemple, au cœur de l'Avel-Vor, se tenait une initiation au dancehall pour les élèves de 4e, cadrée par Jade Goujon-Bargas, professeure de danse et membre de l'association IWA ainsi que d'un « petit groupe amateur », la Nova Squad. Ainsi, à raison d'une heure par jour et par classe, cette semaine des arts a permis aux élèves de disposer d'un temps pour s'écouter, écouter les autres, le tout en explorant de nouveaux horizons culturels en s'impliquant directement et avec le sourire !

## Percussions et chants du monde

Et pour les autres niveaux ? Toujours des découvertes, avec du body percussion avec Stéphane Paugam chez les 6es, des chants afro-brésiliens chez les 5es avec Amandine Godard ou encore des percussions de l'Afrique de l'ouest avec Fabrice Lousin chez les 3es.

